

Mathias Girard nommé directeur du Département affaires publiques de France Chimie



Après quelques années passées à la communication politique et à la stratégie d'un des principaux groupes parlementaires à l'Assemblée nationale, Mathias Girard devient le nouveau directeur du Département Affaires Publiques de France Chimie.

Diplômé de l'Université de La Sorbonne – Paris IV et de l'école des Affaires publiques de Sciences Po Paris, Mathias Girard possède déjà une expérience au sein de l'industrie, chez ArianeGroup, au sein du pôle intelligence économique.

Chez France Chimie, il supervisera les relations avec les élus français, au niveau national et européen, ainsi qu'au niveau local. À court-terme, il aura notamment pour mission de promouvoir le « livre blanc » de France Chimie publié à l'occasion des élections nationales et de venir en soutien des démarches du Cefic dans le contexte de la mise en

œuvre du « Green Deal » européen.

À PROPOS DE FRANCE CHIMIE est l'organisation professionnelle qui représente les entreprises de la Chimie en France. Elle promeut en France une Chimie responsable et créatrice de solutions. Avec près de 4 000 entreprises en France et 220 000 salariés dans la branche, la Chimie fournit les substances et matériaux indispensables à l'ensemble des secteurs de l'économie.

francechimie.fr / [@FranceChimie](https://twitter.com/FranceChimie) | [#GrâceàlaChimie](https://hashtope.com/GrâceàlaChimie)

CONTACT PRESSE

France Chimie : Guillaume Croullebois 01 46 53 11 65 gcroullebois@francechimie.fr